

多田 善洋 後援会

〒374-0024 館林市本町4丁目14番1号

TEL.0276-72-7515 FAX.0276-72-7525

E-mail:tadanet@nifty.com http://www.tadanet.jp

「みんなが住みたいまちづくり」 の実現に向けて行動します

皆様には益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

さて、昨年を振り返りますと、リオデジャネイロオリンピックにおける日本人選手の史上最多となるメダルの獲得や、我が国で25人目のノーベル賞受賞等、私たちに勇気と希望を与えてくれました。また、本県ゆかりのNHK大河ドラマ「真田丸」が大好評のうちに終了いたしました。こうした喜ばしいニュースの一方、昨年4月に発生した「熊本地震」は、気象庁ですら、まさか震度7の前震と本震が2度も発生するとは予想だにしなかった大災害であり、「災害はいつ起きてもおかしくない」ということを改めて思い知らされました。本市では、昨年9月に「群馬県総合防災訓練」を群馬県と共に催し、巨大地震を想定した訓練を行いましたが、防災への備えや地域の絆の大切さを認識することができました。

また、国外に目を向けてみると、昨年11月にアメリカ大統領選挙が行われ、ドナルド・トランプ氏が当選いたしました。過激な物言いが世界中から注目を集めていますが、これからアメリカという大国がどういう方向へ向かうのか、イギリスのEU離脱とともに「自国ファースト主義」のゆくえを、TPP離脱の影響等と併せて注視していきたいと思います。

本市においては、昨年4月23日につつじが岡公園で開催された「つつじサミット 2016 in 館林」において、北は山形から南は沖縄まで約600名の方が参加され、全国に「つつじのまち館林」を発信することができました。市では、このつつじサミットに端を発し、昨年12月議会において可決された「つつじを愛し保護する条例」が本年1月1日付で制定されました。

こうした中、皆様の期待を胸に、私の議員活動も3期目後半に入り、昨年の9月議会において議長に就任いたしました。これも皆様のご支援の賜物であると感謝申しあげます。地方議員にとりまして、市民の皆様の関心は極めて大きなものがあり、常に緊張感を持って、さまざまな課題と向き合いながら、市民の皆様の負託に応えていく必要があると考えております。自ら研鑽を深めながら、議会としての情報発信を行い、開かれた分かりやすい議会になるよう心がけていきたいと考えております。そして、今年は本市と板倉町との合併の大変な時期でもあります。リオ・オリンピックにおける男子400メートルリレー日本チームのごとく、市民の皆様の声をお聞きしながら、市議会全体で柔軟かつ的確に対応していくなければなりません。

また、少子高齢化の進展する現在、社会福祉を取り巻く環境も大きく変化しております。自助・共助・公助のバランスの取れた「思いやりと助け合いのある暮らしやすいまち」の実現に向け、全力で取り組んでまいります。さらに、地域経済の活性化をはじめ、元気なまちづくり実現に向け、知恵と汗を出して推進してまいります。

現在、議長職のため議会における一般質問はできませんが、後援会員や支援者の皆様のお力添えを頂きながら、皆様の声を市政に届けますとともに、人に優しく「みんなが住みたいまちづくり」の実現に向けて、活力がありみんなが住みたくなる、誇れるようなまちづくりのために、今年も邁進してまいります。

今後とも尚一層のご指導、ご鞭撻を賜りますようお願い申しあげます。



市政と地域の元気に挑戦



群馬県総合防災訓練会場視察



館林市青少年育成運動推進大会にて挨拶



ボイセンベリーカクテル試飲会にて挨拶

長良神社
節分祭参加

全国市議会議長会研究フォーラム出席



館林市民総合体育祭にて挨拶



まち研散策ガイド配布



中央公園にて動物とのふれあい

鶴生田川清掃活動参加

多田善洋の

今までに24回一般質問させて頂いた内容は
下記ホームページにてご確認下さい。

<http://www.city.tatebayashi.gunma.jp>

※現在一般質問進行役の為、質問は致しておりません。

今年は酉年

酉は「取り込む」といわれ
運気を取り込めると言われています。
皆様にとりまして穏やかな幸多い年であります様、
ご祈念申し上げます。

